



CHRISTIAN LANGE

MITGLIED DES DEUTSCHEN BUNDESTAGES
PARLAMENTARISCHER GESCHÄFTSFÜHRER
DER SPD-BUNDESTAGSFRAKTION
VORSITZENDER DER SPD-LANDESGRUPPE
BADEN-WÜRTTEMBERG

Herrn
Ernst Delle

Per Mail

DEUTSCHER BUNDESTAG
PLATZ DER REPUBLIK 1
11011 BERLIN
TEL: 030 / 22777 102
FAX: 030 / 22776 110
EMAIL: christian.lange@bundestag.de
<http://www.lange-spd.de>

BÜRGERBÜRO BACKNANG
AM SCHILLERPLATZ 3
POSTFACH 11 24
71501 BACKNANG
TEL: 07191 / 95 36 46
FAX: 07191 / 97 02 41
EMAIL: christian.lange@wk.bundestag.de

BÜRGERBÜRO SCHWÄBISCH GMÜND
BOCKSGASSE 11
73525 SCHWÄBISCH GMÜND
TEL: 07171 / 3 94 28
FAX: 07171 / 3 78 33
EMAIL: christian.lange@wk2.bundestag.de

Berlin, den 21. November 2013/m

Sehr geehrter Herr Delle,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 17. November 2013, das ich mit Interesse gelesen habe. Am 27. November 2011 hat die Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger Baden-Württembergs bei der Volksabstimmung gegen den Ausstieg aus dem Projekt S21 gestimmt. Wir Sozialdemokraten haben diese Volksabstimmung gewollt und auch realisiert mit dem Ziel, die unter Ministerpräsident Mappus zunehmend eskalierende Stimmung in Baden-Württemberg zu befrieden und die Menschen direkt darüber abstimmen zu lassen. Wie Sie wissen sprachen sich bei der Volksabstimmung fast 60 Prozent gegen einen Ausstieg aus S21 aus.

Die SPD-Bundestagsfraktion sieht keinen neuen Handlungsbedarf in Sachen Stuttgart 21. Was den Kostenrahmen angeht gilt das, was vereinbart wurde, gegebenenfalls auch für entstehende Mehrkosten.

Mit freundlichen Grüßen